

Alianza se anunció anoche

Desanti la vio fea y se unió a Araya

◆ **ALEJANDRA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

El Balcón Verde fue el escenario ayer donde el alcalde de San José, Johnny Araya, anunció su precandidatura para llegar a la presidencia de Costa Rica en el 2014.

Pero no llegó solo, lo hizo junto con el político Antonio Álvarez Desanti, quien será su jefe de campaña a partir del 1 de octubre.

“Vengo aquí sin ningún tipo de

egoísmo, abriendo mi corazón y mis brazos para darle a los ticos más oportunidades, lo discutí (la decisión de unirse a Araya) con mi familia, hijas y esposa”, declaró Desanti en medio de aplausos.

Araya dijo que se unió a Desanti para poder ganar, pues desea ser presidente de este país.

Mientras tanto, Desanti sería candidato a diputado por la provincia de San José.

Johnny Araya aclaró que no es



Araya y Desanti arrancaron campaña para el 2014. ARCHIVO

una alianza en contra de nadie, en referencia a comentarios que se han dado por la difícil campaña

que tendría Rodrigo Arias, ante tanto precandidato liberacionista.